

EN SOLO 30 MINUTOS SE VENDIERON EN CHINA LAS PRIMERAS CEREZAS CHILENAS

Treinta minutos se demoraron en venderse las primeras cerezas chilenas que llegaron la semana pasada a China.

Se trató de un primer embarque de 115 kilos de cerezas producidas en Ovalle y exportadas por Río King por vía aérea vía Shanghai, para ser vendida en el mercado de HuinZhan.

Este primer envío incluyó 80 cajas de la variedad Chery Crunch. Este primer embarque representó un adelanto de seis días respecto a los envíos del año pasado.

Los valores de venta de la fruta fueron entre 92 y 99 dólares, por caja de 2,5 kilos de calibre J. La diferencia estuvo dada por el color, en donde el más oscuro tuvo mayor precio. En tanto, las cajas de 5 kilos, de calibre XL, se movieron entre los US\$127 y los US\$ 142, también dependiendo del color.

Para la presente temporada se proyecta una exportación de más de 131 mil cajas de 5 kilos, lo que representa un alza del 59% respecto de la campaña 2023-2024.